
理想はもゆる学舎で 撮影日 2025年4月23日(水)

青空が長続きしない矢島の朝です
本日ＰＴＡ総会が行われ、全ての議案が承認されました。ありがとうござ
いました。また、役員改選も行われ、新しい会長さんや副会長さん、監
事の皆さんが決まりました。旧役員の皆さんに感謝申し上げますととも
に、来年度には１００周年の記念行事も控えています。新会長さんを中心
にＰＴＡの皆様方のご協力をお願いします。
なお、総会の前には授業参観も行われ、中には生徒と一緒に授業を受
けている保護者の方もいらっしゃいました。
これからも矢島高校をよろしくお願いします。
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